
RAPPORT ANNUEL
DE
L'ÉCOLE NORMALE, DES ÉCOLES MODÈLES,
DES ÉCOLES DE GRAMMAIRE, ET DES ÉCOLES COMMUNES
DU
HAUT-CANADA,
POUR L'ANNÉE 1854:
AVEC
UN APPENDICE,
PAR LE
SURINTENDANT EN CHEF DES ÉCOLES.

Département de l'instruction publique pour le Haut-Canada.

BUREAU D'ÉDUCATION,

TORONTO, 22 mars 1855.

MONSIEUR,

J'ai l'honneur de transmettre ci-joint, pour être soumis à son excellence le gouverneur général, mon rapport sur l'état de l'école normale, et des écoles modèles et communes du Haut-Canada, pour l'année 1855,—y compris les statistiques sur les autres institutions d'éducation qu'il a été en mon pouvoir d'obtenir. À mon rapport j'ai ajouté un appendice qui contient de nombreux extraits des rapports locaux et divers documents et papiers à l'appui des moyens qui ont été employés dans l'intérêt du perfectionnement et du développement des écoles, et de l'établissement de bibliothèques publiques dans tout le Haut-Canada.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Voire très obéissant serviteur,

E. RYERSON.

L'hon. GEO. CARTIER, M. P. P.,

Secrétaire de la province,
Québec.